
2020～2021年度 No.1

第   １　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

進藤地区ガバナー 中井第１副地区ガバナー 増田 第２副地区ガバナー

○  L　茅島 純一　　委員長 ○  L　栗林 正次　副委員長  L  村上 隆信  副委員長

 L  手塚 利行 副委員長 ○  L  栗原真理子副委員長 ○  L　泉 孝之 　    委員

○  L　上村  みゆき 委員  L　小野 伸二郎 委員  L　宮　啓介      委員

 L　高木 大興    委員 ○  L　亀田 晃平    委員 ○  L　中嶋 徹治    委員

○  L　内川  一之   委員  L　栗栖 秀明    委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L　押山 憲昭 ○  L　小野 毅 ○  L　坪谷　茂

○  L　大和田 博道
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　内川　一之

セミナーまたはウェビナーの開催

1.１１月頃開催を検討

2.コロナの影響でセミナーを開催してメンバーを集めることが難しいので

　zoom・ウェナーなどのネット環境でグループディスカッションを開催してみたらどうか

　２０２０年　　７月　　２２日　　　水曜日　　　　１４時　００分　～　　１５時　１０分次回開催日時
　　　　　　場所 zoom会議にて開催

1.国立オリンピック記念青少年総合センターにて開催

2.アクティビティ・コンペティションを開催　（ノミネート部門）

①新規アクティビティ部門

②合同アクティビティ部門

③継続アクティビティ部門

当日の交流会などの手伝いをする予定（詳細は未定）

出席者の確認（自己紹介）

議事録作成者　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　     L　内川  一之

議事（議題）

閉会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 　副委員長　　L　栗林 正次　　　　　　　　　　　　　　　

審議経過事項の概要

 2021年2月22日アクティビティフォーラムについて

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　 L　栗林 正次　副委員長

開会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　　L  村上 隆信

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　委員長   　　L　茅島 純一　　

　２０２０年　７月　 ２２日　水曜日　　　　１４時　  ００分　～　１５時　１０分

  キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

GLT青年アカデミー委員会

 L　茅島 純一

出　席　者



3

4

5

2.交流を図る為のツールとしてメンバーになって参加をしていただきたい

　アクティビティ・フォーラムへの参加推進

以上

次回委員会日程

・次回は８月２４日～２８日の間　　１４時または１６時

・アンケートを取り日程決定（候補日８月２４日（月）16：00～）

・ご意見伺い隊とも連携して、各クラブのアクティビティのバックアップおよび

審議経過事項の概要

1.青年アカデミーが６年前に出来た時に開設したfacebook青年アカデミーページを

　復活させる　　https://www.facebook.com/groups/261680293941001/

（案）①コロナについてテーマにしては？　②仕事に繋がる話などをテーマにしては？

議　　　題

その他

2.今後の議事録作成者についてはキャビネット初参加のメンバーより交代で行う

・第１回委員会：L内川→第２回委員会：L亀田→第３回委員会：L上村

1.GLT青年アカデミー委員会の活動について

・ＧＬＴと連携して、リーダーシップメンバーの育成

・例会訪問やアクティビティ参加等、クラブ間のメンバー交流の普及及び深化

No.2

4.開催方法について

・zoom・ウェナーなどについてL大和田・L小野のやり方、意見を聞きながら進める

（案）ブレークアウトルームを使っていたら？

・今後メンバーはブレークアウトルームをに慣れていただく為に実際に経験すると良い

facebook青年アカデミーページについて

3.テーマについて

・次回の第２回委員会で検討


